

2017-07-07-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: FSVK/TRIPPER
 - TOP 2: WE/QVM/Gremien
 - TOP 3: Post/Mail/Facebook
- TOPs
 - TOP 4: Klausurtagung/Exkursion
 - TOP 5: Defekte Verdunkelung
 - TOP 6: Tripper-Kassenwarte
 - TOP 7: Mail-Adressen
 - TOP 8: Brandcontainer
 - TOP 9: ESAG
 - TOP 10: Haushaltsplan
 - TOP 11: Werbematerialien
- Post-TOPs
 - TOP N: Ankündigungen
 - TOP N+1: ToDo-Liste
 - TOP N+2: Berichte

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: Holger

Redeleitung: Paul

Datum: 07. Juli 2017

Sitzungsanfang: 12:35 Uhr

Sitzungsende: 13:40 Uhr

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
x	Tobias	Löffler
x	Paul	Baylan
x	Sebastian	Derendorf
x	Holger	Duhme
x	Igor	Fittgen
	Charlotte	Grütters
ab TOP 3	Yvonne	Haack
x	Maide	Isikoglu
x	Andre	Kreuzburg
x	Anton	Ldov
	Patrick	Manegold
x	Gabriel	Rodrigues Kuell

Anwesende Nicht-Räte:

Claire-Denise Frese, Kathrin Dorn

Altes Protokoll:

Das Protokoll der Sitzung vom 29.06.2017 ist einstimmig angenommen, ebenso die Protokolle vom 2.3. und 22.6.2017

TOP 1: FSVK/TRIPPER

FSVK:

Nächste FSVK ist nächste Woche Dienstag (11.07.)

Auf der letzten FSVK war kein Vertreter von uns anwesend.

Tripper:

Tripper-Sitzung war diese Woche.

- Grill für 205€ ausgesucht, Budget ist auf 220€ festgelegt
- Helfer-Tool
- Verantwortliche für Winter-ESAG müssen von den FSen festgelegt werden -> TOP 9
- Ersti-Taschen -> gute Idee, aber nicht dieses Jahr
- TK-Patenschaft -> TK ist unzufrieden, weil sie kaum davon etwas haben. Tobi W. bleibt weiter dran
- SP-Saal: evtl. doch für die Party möglich, wenn es WC-Wagen gibt

TOP 2: WE/QVM/Gremien

WE:

War Dienstag (4.7.), Paul berichtet

- Berufung von Fr. Dr. Monzel, Sie fängt verm. im Januar ihre Junior-Professur in MedPhy an
- Prof. Löwen nimmt ein Freisemester in WS18/19
- Bachelor-Studiengang Naturwissenschaften soll eingerichtet werden. Richtet sich an Studierende, die sich am Anfang noch nicht entscheiden können. Wird evtl. schon zum WS18/19 anlaufen.
- Verbundbibliothek: Zeitschriften werden digitalisiert und die physischen Exemplare entsorgt. Duplikate in VB und HauptBib sollen reduziert werden, wenn Bedarf nicht gegeben ist. Monographien sollen bevorzugt in die VB verbracht werden (Wunsch der WE)
- Prof. Getzlaff berichtete von der KFP: Promotionsstudie wurde aktualisiert, CHE-Ranking kommt bald
- Emmy-Nöther Verfahren werden angepasst

QVM:

Fand nicht statt

Gremien:

Fanden nicht statt

TOP 3: Post/Mail/Facebook

Post:

- nur Werbung und Zeitschriften

Mail:

- O-Tutorien: Anträge für Anstellungen der SHK/WHK (3 Tutorien je 2 Tutoren + 1 AuslTutorium mit einem Tutor) sind durch, Frist für Einstellung ist 25.07.
Wir sammeln bis nächste Woche, wer es machen möchte.
Bedingung ist, dass man am 15./16.8. an der Schulung teilnimmt (Termin für MatNat).
- Evensi (Eventportal) hat uns angeschrieben, bei denen wird unser Stammtisch gelistet.
Tut uns nicht weh, im Zweifelsfall hat das Tigges mehr Besucher
- Ergebnisse FakRat-Wahlen:
Stud.Vertreter: Luca-Cesare Blawitzki (Wirtschaftschemie), Jasmin Salitz (Chemie), Jessica Petrasch (Informatik); Stellvertreter: Robby Hesse (Medizinische Physik), Corinna Ziehm (Psychologie), Gary Strauß (Biologie)
Prof.Vertreter: Keiner von der Physik ist dabei
- Prüfungsausschuss-Vertreter müssen neu besetzt werden
- Spam

Facebook:

- Anfrage eines Studierenden, der einen Vlog macht mit Trainingsvideos. Er möchte jemanden von uns über das Physik-Studium interviewen. [Dorn, Kathrin](#) würde das machen wollen.

TOPs

TOP 4: Klausurtagung/Exkursion

Zwei Sitzungen in der Vorlesungsfreien Zeit: 1x mit Putzen der Fachschaft, 1x mit großem inhaltlichem Teil

Wir hatten schon einmal einen Gremien-Workshop, Paul schlägt vor, so einen Workshop zu wiederholen, dann würde er das vorbereiten

TOP 5: Defekte Verdunkelung

Beim linken Rollo ist etwas gebrochen, [Schlosza, Benedikt](#) hat es schon den Hausmeistern gemeldet

TOP 6: Tripper-Kassenwarte

Wir bestätigen folgende Personen als Kassenwarte für die Tripper-Kasse:

- Jessica (Info)
- Stellv.: Christin (Mathe)

TOP 7: Mail-Adressen

Neuräte sollen ihre Email-Adressen an Paul schicken, damit er sie für die InPhiMa-Online-Portale freischalten kann.

TOP 8: Brandcontainer

Auf dem Campus steht ein Brand-Simulator für die Brandschutzschulung der Institute.

- ☒ [Löffler, Tobias](#) organisiert auch einen Termin für die Fachschaftsräte

TOP 9: ESAG

Wir suchen Verantwortliche für unten stehende Aufgaben. Für jeden Bereich gibt es einen Verantwortlichen je Fachschaft.

Aufgabe	Verantwortlicher der FSPHy
Empfang	Igor
Theater	Baylan, Paul
Campus-Führung	Gabriel
Fachtutorien	Baylan, Paul
Grillen	Maide
Ersti-Zeitung	Kreuzburg, Andre
Rallye	Yvonne
Stadtführung und Altstadt-Tour	Löffler, Tobias
Party	Maide
Ersti-Fahrt	Baylan, Paul

Helfer-Koordination: Björn

TOP 10: Haushaltsplan

Andre stellt einen Plan vor

Der Plan wird einstimmig angenommen.

Haushaltsplan der Fachschaft Physik und med Physik

Haushaltsjahr: (01.10-30.09) 2017/2018

verabschiedet bei der Sitzung des Fachschaftsrates am: 07.07.2017

Haushaltstitel (HT)	Einnahmen	Ausgaben	Summe
Überschuss des Vorjahres	7.002,77 €	0,00 €	7.002,77 €
Semestergelder	5.000,00 €	0,00 €	5.000,00 €
Wintersemester 2017/2018	2.500,00 €	0,00 €	2.500,00 €
Sommersemester 2018	2.500,00 €	0,00 €	2.500,00 €
Projekte	0,00 €	7.652,77 €	-7.652,77 €
Tripper Beitrag Physik	0,00 €	3.000,00 €	-3.000,00 €
Filmeabende	0,00 €	900,00 €	-900,00 €
Sonstige Veranstaltungen	0,00 €	1.600,00 €	-1.600,00 €
Tagungen	0,00 €	1.000,00 €	-1.000,00 €
Fördermitgliedschaft Zapf eV	0,00 €	152,77 €	-152,77 €
Exkursion	0,00 €	1.000,00 €	-1.000,00 €
Sachkosten	0,00 €	3.100,00 €	-3.100,00 €
Büromaterial	0,00 €	500,00 €	-500,00 €
Raumausstattung	0,00 €	2.600,00 €	-2.600,00 €
Rücklagen	0,00 €	1.250,00 €	-1.250,00 €
Inventar	0,00 €	600,00 €	-600,00 €
gesetzlich	0,00 €	650,00 €	-650,00 €
Gesamt	12.002,77 €	12.002,77 €	0,00 €

TOP 11: Werbematerialien

Tobi hat freie Handhabe

Post-TOPs

TOP N: Ankündigungen

Keine anstehenden Ankündigungen.

TOP N+1: ToDo-Liste

ToDo-Bereich des Wikis wurde überarbeitet

☒ Löffler, Tobias besorgt Leitz-Ordner

TOP N+2: Berichte

[Löffler, Tobias](#) baut am Wochenende das neue Pflanzregal